



園だより 2026年2月号

秋に子ども達が植えたチューリップの球根。芽がでてきました。春、美しい花を咲かせてくれることを願っています。

1月23日は、お料理の日「よもぎうどん」でした。よもぎ粉入りの小麦粉生地を、こねたり踏んだりのばしたり。うどん作りを楽しんだ子ども達。美味しいうどんをたくさん食べました。

(記・大國さおり)



ホームページもご覧ください⇒<http://www.plan.gr.jp/komorebi/>

■今月の予定

3日（火）節分

身体測定

6日（金）食育「大根とカブ」

16日（月）ダンスリトミック

19日（木）避難訓練「防犯」

20日（金）お料理「お好み焼き」

27日（金）クリーン活動



2月生まれのおともだち

えいしくん

お誕生日おめでとう！

言葉の力

毎年1月10日は西宮神社にて福男選びが行われます。いつもテレビや新聞で拝見するのですが、今年は動画のライブ配信を視聴しました。すると今まで気が付かなかった現地の声がたくさん入ってきました。

福男への「おめでとう！」の声。

参拝客への「おめでとうございます！」の声。

お祝いの言葉のシャワーが、あちらこちらから響いてきます。聴いているだけで、お目出たい晴れやかな気持ちになってきました。そして、なんて素敵なかたちな空間なのだろうと思いました。

日本には言霊（ことだま）という考え方があります。古来より言葉の持つ力を大切にしてきました。周囲のためにも自分自身のためにも、良い言葉を発していきたいものです。

園の中では、日々いろいろな言葉があふれています。「おはよう」「いただきます」の挨拶の言葉、「ありがとうございます」「大好き」「嬉しい」「助かるよ」「頑張れ」…子ども達から自然にでてくる言葉に感心することも多いです。

相手を尊重する素敵な言葉で、あたたかな空間がいっぱい広がっていけば嬉しいです。

